

ABSTRAK

Nazratul Maulida. 180101080949, *Peran Posyandu Terhadap Tumbuh Kembang Balita Di Desa Bayanan Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan.* Skripsi, Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing : Ibu Rizki Noor Haida, S.Psi, M.Pd. Pada Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin. 2023

Kata Kunci: *Peran posyandu, Tumbuh Kembang Balita*

Posyandu merupakan salah satu bentuk Upaya Kesehatan Berbasis Masyarakat (UKBN) yang dikelola dan diselenggarakan dari, oleh, untuk, dan bersama masyarakat dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan guna memberdayakan masyarakat dan memberikan kemudahan kepada masyarakat dalam memperoleh pelayanan kesehatan dasar/sosial dasar untuk mempercepat penurunan Angka Kematian Ibu dan Bayi. Dengan demikian Posyandu merupakan kegiatan kesehatan dasar yang diselenggarakan oleh masyarakat dan untuk masyarakat yang dibantu oleh petugas kesehatan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa berperan pentingnya pengadaan Posyandu terhadap tumbuh kembang balita yang ada di desa Bayanan kecamatan Daha Selatan. Jenis penelitian dalam penelitian skripsi ini adalah penelitian kualitatif. Dengan subjek penelitiannya yaitu kader posyandu dan balita dalam masa tumbuh kembang pengumpulan data penelitian diperoleh dengan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan analisis data dari hasil penelitian ini, uji kredibilitas data hasil penelitian dilakukan dengan triangulasi teknik, yaitu dengan mengecek data kepada sumber yang sama dengan teknik yang berbeda. Misalnya data diperoleh dengan wawancara, lalu dicek dengan observasi atau dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini yaitu, Posyandu di Desa Bayanan terutama di pos Mawar 1 dan pos Mawar 2 berperan penting terhadap tumbuh kembang balita dengan kegiatan yang dilakukan selain pemantauan lima meja kegiatan yang dilaksanakan oleh kader ponyandu juga berupa pemberian informasi untuk ibu dan anak, dan semua mendukung kemajuan tumbuh kembang balita mencegah penularan penyakit berbahaya yang mengganggu kesehatan lewat imunisasi, serta juga memeriksa dan merujuk jika ditemui ada gangguan kesehatan ke puskesmas selagi dini. Dapat disimpulkan bahwa posyandu sangat berperan terhadap tumbuh kembang balita, terutama posyandu di desa Bayanan Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan.